

海外研修事業 フォトレポート

豊かな国際感覚を養い、国際社会をたくましく生きる人材を育成するため、市内の小学生15人、中学生14人、高校生17人が参加し、韓国・ハワイ・オーストラリアへの海外研修を行いました。その様子を少しだけお届けします。

小学生海外視察研修事業(韓国蔚珍郡)

姉妹都市である蔚珍(ウルチン)郡の小学生と一緒に茶道や染め物体験などを行い、さまざまな体験を通じて交流を深めました。慣れない異国の地でも、子どもたちは身ぶり手ぶりで会話してお互いの気持ちを伝えていました。



研修期間：平成26年8月21日～24日

中学生・高校生海外研修事業(ハワイ)

ルーズベルト高校の生徒と書道やフラダンスのレッスンなどでそれぞれの文化を教え合い、交流を深めました。初めて触れる本場の英語に戸惑いながらも、徐々に英語でコミュニケーションを取ることにも慣れ、笑顔があふれていました。



研修期間：平成26年8月21日～25日

研修期間：平成26年8月21日～25日

中学生・高校生海外研修事業(オーストラリア)

オーストラリアの広大な大地とあふれる自然を体で感じた子どもたち、初日の緊張も少しずつほぐれ、現地の小学生やアサートン州立高校の生徒たちと、伝統的な踊りやゲームを通じて笑顔で楽しく交流しました。

